## ANUNCIAN RENOVACIÓN DE LA DIRIGENCIA DEL PAN; ESTOS SON LOS DOS MÉTODOS DE ELECCIÓN

PRO.- La comisión encargada de realizar el cambio en la dirigencia nacional del PAN, se declaró lista para iniciar la renovación en el mes de octubre.

En sesión ordinaria, la Comisión Organizadora Nacional de la Elección del CEN (CO-NECEN) consideró que dicho instituto político tiene una oportunidad histórica para destacarse como la opción verdaderamente democrática y ciudadana de México.

Lo anterior, en el contexto de los cambios de dirigencias nacionales que parecen definidas: Por Morena, en la candidatura única de la actual secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde; y en la permanencia, tras una reforma estatutaria, de Alejandro Moreno Cárdenas, en el PRI.

Los integrantes de la CONECEN afirmaron, a través de un comunicado, que se encuentran listos para llevar a cabo exitosamente la organización de la renovación de la dirigencia nacional, independientemente del método que sea acordado. Es decir, por ahora, el PAN no ha decidido el método de elección.

En las últimas elecciones de la dirigencia, militantes inconformes han señalado problemas con la democracia interna por manipulación del padrón de miembros.

Los estatutos del PAN contemplan dos métodos: elección directa de la militancia o, en su caso, elección por consejo nacional.

El actual dirigente panista Marko Cortés celebró el acuerdo de la dicha comisión.

El comunicado además detalla que en el caso de que se tratase de votación directa de la militancia, la CONECEN estaría señalando próximamente los plazos del proceso, previendo:

Un periodo de registro; la inscripción de las planillas; un periodo de campaña en el que se contemplen al menos 35 días; los debates a realizarse, así como los plazos para fijar centros de votación, registro, periodo de cómputo, jornada de votación y declaración de la plantilla electa.

Además, informaron que el plazo para que los consejos estatales soliciten elección por consejo nacional es de treinta días naturales posteriores a la instalación de la CONECEN, misma que fue llevada a cabo apenas hace unos días.

De acuerdo a la instancia panista, el proceso está en tiempo y forma, y dentro de este, se conducirán de manera democrática, transparente y garantizando condiciones de equidad.